
Office de Tourisme du Pays Lédonien 

Assemblée Générale Ordinaire 

6 mars 2025 – 1ère convocation 
Lons-le-Saunier – CarCom 

Compte-rendu 

 

Étaient présents : Roland ROCHET – Sophie MEYER – Nicole PARAISO -  Michel ESSEVAZ 
ROULET – Claude THOMAS – Bernard HUVIER – Serge MOREAU – Mathilde PETON – 
Bastien GOUX – Célia ANTOINE – Franck MOURIER – Bastien CAMUS. 

Assistaient en distanciel via Zoom :  / 

Étaient excusés ayant donné un pouvoir ou non : Jean-Philippe RAMEAU, Président 
(pouvoir à Nicole PARAISO) – Jérôme CORDELLIER (pouvoir) – Christine COMBE (pouvoir) 
– Nicole VUILLAUME (pouvoir) – Corinne PASCOA (pouvoir) – Jean CAULIER (pouvoir) – 
Fabrice MERCIER (pouvoir). 

Participaient à la réunion : Jean-François GANNE (Mazars) - Clovis TARDY – Christelle 
CRETIN – Mélanie CUYNET – Fanny DEPAYE - Dominique BRUNET. 

Nicole PARAISO ouvre l’Assemblée Générale Ordinaire 2024 en 2025 de l’Office de 
Tourisme du Pays Lédonien en présentant les excuses de Jean-Philippe RAMEAU 
qui a subi une petite intervention et qu’elle a encouragé à se reposer. 
Le Président a donné pouvoir à la Vice-Présidente pour le remplacer et présider 
l’assemblée générale ordinaire. 
 
Nicole PARAISO constate l’absence de quorum, clôt la séance et donne rendez-vous 
aux présents quelques minutes plus tard, conformément aux dispositions prévues 
par les statuts et la convocation. 

 

Office de Tourisme du Pays Lédonien 

Assemblée Générale Ordinaire 

6 mars 2025 – 2ème convocation 
Lons-le-Saunier – CarCom 

Compte-rendu 

 

Étaient présents : Roland ROCHET – Sophie MEYER – Nicole PARAISO -  Michel ESSEVAZ 
ROULET – Claude THOMAS – Bernard HUVIER – Serge MOREAU – Mathilde PETON – 
Bastien GOUX – Célia ANTOINE – Franck MOURIER – Bastien CAMUS. 

Assistaient en distanciel via Zoom :  / 

Étaient excusés ayant donné un pouvoir ou non : Jean-Philippe RAMEAU, Président 
(pouvoir à Nicole PARAISO) – Jérôme CORDELLIER (pouvoir) – Christine COMBE (pouvoir) 



– Nicole VUILLAUME (pouvoir) – Corinne PASCOA (pouvoir) – Jean CAULIER (pouvoir) – 
Fabrice MERCIER (pouvoir). 

Participaient à la réunion : Jean-François GANNE (Mazars) - Clovis TARDY – Christelle 
CRETIN – Mélanie CUYNET – Fanny DEPAYE - Dominique BRUNET. 

Nicole PARAISO ouvre l’Assemblée Générale Ordinaire 2024 en 2025 de l’Office de 
Tourisme du Pays Lédonien et précise qu’il s’agit de la deuxième convocation de 
l’assemblée générale ordinaire, le quorum n’ayant pas été atteint pour la première. 

1 – Rapports moral et d’activités 2024 : 
 
Nicole PARAISO donne lecture du rapport moral envoyé par Jean-Philippe RAMEAU : 

 

Bonjour à toutes et à tous et merci de votre présence pour cette AG 
traditionnelle qui clôturera l’exercice 2024. 
Tout d’abord, je souhaiterais m’excuser de ne pas pouvoir être présent parmi 
vous ce soir et je le regrette profondément. 
Cependant j’ai toute confiance en notre vice-présidente, Nicole Paraison, qui 
saura assurer le bon déroulement de cette assemblée. 
La qualité d’un OT repose essentiellement sur la qualité de l’équipe qui l’anime. 
Nous avons la chance de disposer de personnel fidèle, compétent et investi : 
nos deux Christelle, Mélanie, Fanny et Clovis parfaitement encadrés par notre 
Directeur, Dominique. 
Les quelques inquiétudes qui apparaissaient les années précédentes avec de 
légers déficits sont maintenant levés avec l’engagement d’ECLA, à travers la 
convention d’objectifs et de moyens, qui permet de pérenniser le financement 
de l’OT. 
Comme vous le verrez plus tard la situation financière est particulièrement 
saine et nous permet d’envisager l’avenir avec sérénité en fonctionnement mais 
également en investissement pour une permanence de la qualité des 
prestations. 
Quelques éléments rapides sur les activités de l’année : 
Une fréquentation en hausse plutôt sur les ailes de saison ; 
Participation aux événements de collectivité : foire de Lons en avril, 
cyclotouriste de la Vache qui rit sur un stand commun Ville/ECLA, forum des 
associations début septembre. 
Le bilan des visites et excursions est très positif. 
On peut également remarquer une hausse significative de la fréquentation des 
outils digitaux : site et réseaux sociaux et une satisfaction client particulièrement 
intéressante. 
La gestion de la taxe de séjour s’améliore au fil des années et la collectivité 
peut bénéficier d’un financement non négligeable. 
Les bonnes relations avec les adhérents grâce aux OT Times qui permettent 
les échanges et les partages d’expériences. 
L’OT s’est engagé, en collaboration avec l’association AllonsZI à travailler sur 
l’accueil de nouveaux arrivants sur notre territoire, particuliers ou salariés 
d’entreprises locales. 
Pour terminer je tiens à remercier les membres du CA pour leur implication 
dans la vie de l’association mais aussi nos fidèles adhérents. 
Je vous remercie, vous souhaite une agréable soirée et vous laisse entre les 
mains de l’équipe pour le bilan des activités, le bilan financier et le budget 
prévisionnel 2025. 



 
Nicole PARAISO passe la parole à l’équipe qui présente un PowerPoint détaillant le 
rapport d’activités.  
 
Chacun, tour à tour, présente une partie de l’ordre du jour. 

Le document présenté est en pièce jointe 

A l’issue de la présentation par l’équipe, Nicole PARAISO demande s’il y a des questions 
dans l’assemblée. 
 
Elle met au vote : 

Le rapport moral et d’activités 2024 : 
Contre : 0 

Abstention : 0 

Pour : unanimité des présents et des représentés 
 
Le rapport moral et d’activités 2024 de l’Office de tourisme est adopté et 
quitus est donné. 
 

2 – Rapport financier 2024 : 
 
Nicole PARAISO passe la parole à Jean-François GANNE du cabinet MAZARS qui présente 
le rapport financier 2024. 
 
L’année 2024 a été bonne avec un résultat de 35 637 €. Jean-François GANNE 
indique toutefois que le résultat est dû à la non refacturation du salaire du directeur 
par ECLA. 
 
Au niveau des recettes : 
Les ventes boutique ont bien progressé mais la baisse des ventes de librairie ne 
compense pas et au final les ventes sont à peine inférieures à 2024. 
Les recettes d’adhésion et d’annonceurs sont bonnes en 2024. L’activité visites, 
groupes et excursions est très bonne et génère un résultat brut confortable. 
 
Les charges de fonctionnement diminuent : sur le chapitre de refacturation de 
personnel, si le salaire du directeur disparait, la facturation de Fanny Depaye à 50% 
est bien prise en compte pour 14 677 €. 
Les autres dépensent sont stables. A noter que la migration du système 
téléphonique a eu un impact en 2024 mais que la renégociation du contrat sera en 
notre faveur. Les frais d’affranchissements baissent. 
Les dépenses de formation sont pour partie remboursées par l’AFDAS. 
 
Enfin la dotation aux amortissements baisse notablement. La capacité 
d’autofinancement a augmenté, comme la trésorerie. 
 
L’analyse du bilan montre qu’il est sain et que l’office est dans une bonne situation 
financière. 
 
 

Le document présenté est en pièce jointe 

A l’issue, Nicole PARAISO met au vote : 



Le rapport financier 2024 : 
Contre : 0 

Abstention : 0 

Pour : unanimité des présents et des représentés 
 
Le rapport financier 2024 de l’Office de tourisme est adopté et quitus est 
donné au comptable et au trésorier. 

3 – Projet de budget 2025 : 

Roland ROCHET, Trésorier, présente le projet de budget pour 2025. Il indique avoir été 
prudent sur les dépenses et présente les postulats : 

• Chiffres établis avec pour référence 2024. 
• Inflation ? 
• Augmentation des salaires (convention collective). 
• Prise en compte de la dotation pérennisée d'ECLA. 
• Suppression de la charge du Directeur mis à disposition 
• Dotation Ville (ex-CASINO) à taux plein. 
• Activités : 

• Visites groupes et individuelles 
• Excursions 
• Animation œnologique suspendue ? 

Il donne lecture du projet, tant en recettes qu’en dépenses. 
 
Le projet de budget prévoit un résultat positif de 13 900 €.  

Le document présenté est en pièce jointe 

Nicole PARAISO met au vote le projet de budget 2025 : 

 

 

Contre : 0 

Abstention : 0 

Pour : unanimité des présents et des représentés 

Le projet de budget 2025 de l’Office de tourisme est adopté. 

 

4 – Questions diverses : 

Nicole PARAISO salue la présence de Bastien Camus, Directeur du Casino Joa depuis 
quelques mois en remplacement d’Eric DRIGUEZ. 
Elle indique que M. CAMUS a déjà assisté à plusieurs réunions du conseil mais qu’il 
convient que l’Assemblée générale entérine son poste au conseil d’administration. 
 
Elle met au vote : 
 
Remplacement de M. Eric Driguez par M. Bastien Camus au conseil d’administration : 

Contre : 0 

Abstention : 0 

Pour : présents et représentés 



Bastien CAMUS est élu au Conseil d’administration de l’Office de Tourisme 

Le nouveau Conseil d’administration de l’Office de Tourisme au 6 mars 2025 se 
compose comme suit : 
 

Prenom Nom Fonction 

Jean-Philippe RAMEAU Président 

Nicole PARAISO Vice-Présidente 

Sophie MEYER Secrétaire 

Roland ROCHET Trésorier 

      

Jérôme CORDELLIER Administrateur 

Franck MOURIER Administrateur 

Michel ESSEVAZ Administrateur 

Bastien GOUX Administrateur 

Mathilde PETON Administratrice 

Serge MOREAU Administrateur 

Bastien CAMUS Administrateur 

Jean-Paul THOMAS Administrateur 

   

bureau   
milieu économique "hors 
tourisme"   

Christian BRUCHON sympathisant 

5 – Questions diverses : 

Aucune question diverse. 

L’ordre du jour étant épuisé, Nicole PARAISO clôt l’assemblée générale ordinaire et invite 
les participants au verre de l’amitié. 

 

 


